

Kinder- und Familienfest in Lobeda-West



Die Flotten Käfer eröffneten mit dem Western und schlossen gleich die Turntigger an. Nun waren es bei den Dance Girls für die Berliner Luft nicht genug Kinder. Wer sollte also die Mäuse tanzen? Auch hier sprangen die Flotten Käfer schnell hilfreich ein. Die Eltern hatten schon rote Köpfe, weil sie die Kinder blitzschnell umziehen mussten. Denn nun standen die Flotten Käfer schon wieder beim Heißen Sommer auf der Bühne. Die Dance Girls präsentierten dann noch Light it up sowie die Minons. Dieser Tanz kommt beim Publikum immer sehr gut an, doch die Kostüme werden langsam zu klein. Neidvoll blicken die Flotten Käfer immer auf diesen Tanz und als sie hörten, dass sie demnächst die „neuen“ Minons werden, waren sie vor Freude außer sich. Zum Abschluss zeigten die Flotten Käfer ihren brandneuen Tanz Pumuckl. Toll gemacht!

Am 26. Mai fand in Lobeda-West das Kinder- und Familienfest vor dem Stadtteilbüro Lobeda statt. Es waren sehr viele Besucher gekommen. Die Sonne schien und die Bühne wurde mächtig heiß. So brannte die Hitze manchmal ganz schön durch die dünnen Ballettschuhe.

Wir hatten diesmal nur zwei Gruppen am Start. So hatten die Dance Girls und vor allem die Flotten Käfer ganz schönen Umkleidestress. Immerhin wollten wir über eine halbe Stunde Programm darbieten.

